

COMUNICADO ELORTZIBAR SERVICIOS DEPORTIVOS, S.L. A LAS PERSONAS ABONADAS A LAS INSTALACIONES DEPORTIVAS Y A LA CIUDADANÍA DE NOAIN (VALLE DE ELORZ) EN GENERAL:

Ante la situación de Estado de Alerta que requiere el aislamiento de todas las personas en su hogar y ante la imposibilidad que esto conlleva de no poder utilizar las Instalaciones Deportivas, el Consejo de Administración de Elortzibar Servicios Deportivos, S.L., empresa pública del Ayuntamiento de Noain (Valle de Elorz) que gestiona las Instalaciones Deportivas del municipio, ha decidido por el momento, no girar las cuotas a las personas abonadas a las instalaciones del Polideportivo de Noain. Así mismo y también por el momento, ha decidido que a las personas abonadas a las que se les han girado recibos que afectan a algún periodo de cierre, se les compensará en la renovación con la parte proporcional del tiempo que no ha sido posible hacer uso de las instalaciones. Dependiendo de la evolución de esta situación, y dado que seguimos trabajando para mantener y mejorar las instalaciones, es posible que se pueda girar una cuota mínima de mantenimiento.

También Elortzibar Servicios Deportivos, S.L. ha puesto a disposición de la ciudadanía de Noain (Valle de Elorz) una aplicación gratuita para realizar ejercicio en casa. Pueden consultar más sobre esta aplicación en la web del Polideportivo de Noain www.polideportivonoain.es

De la misma manera, se ha decidido donar bolsas de basura de diferentes tamaños para la elaboración de batas para los servicios sanitarios.

Por último, Elortzibar Servicios Deportivos, S.L. anima a la vecindad de Noain (Valle de Elorz) a quedarse en casa y contribuir de esta manera a evitar la propagación del COVID-19

Noain a 6 de abril de 2.020